

楽しみです、 新しい学校

北小学校と南小学校の児童代表者に、新しい学校への期待を書いていただきましたので紹介します。

新しい学校が楽しみです

南小学校 5年 坂下 もも



4月から、私の学校は新しい学校になります。南小学校が

なくなってしまうのは、ちょっとびっくりな感じがしますが、北小学校の友達とも仲良くなれるし、南小学校の伝統を取り入れながら、自分たちで新しいことを創っていくと思うと、なんだか楽しみです。

一日入学のときに会った新入生はとても元気でびっくりしましたが、本川根小に勇気とパワーをくれそうな気がしました。新入生のパワーに負けないように、私も最上級生としてがんばっていききたいと思います。

たくさんのお友だちをつくりたいです

北小学校 4年

波多野 志穂



1月30日に、南小学校と交流学習をしました。私は

行く前に友だちができるか、給食を残さずに食べられるか心配でした。

3時間目の体育では、ポートボールをやりました。たくさんの子とやるポートボールは、いつも北小で4

人でやるのとは違っておもしろかったです。そして終わったときに「友だちになろう」と言われたのでごくうれしかったです。

4時間目の国語の「主語と述語」も楽しかったです。

今年は、2つの学校が一緒になります。友だちがたくさんできるし、学校が大きくなるので、すごく楽しみです。そのときは、もっとたくさんのお友だちをつかって、仲良く元気に過ごしたいと思います。

ありがとう、北小校舎

波多野 忠志 (大間)

木造2階建て、階段・廊下のきしむ音、小学校に入学して3年数カ月通った学校が、鉄筋3階建てのピカピカの校舎に建て替えられた。

北小学校は、体育館が2階にある。こんな体育館なかなか見ることができないのでは？勉強より体育が好きだった私にとって、体育館の存在はかなり凄いいことであった。以前の校舎には講堂はあっても、体育館は無かったのだから…雨の日でも運動ができることにわくわくしたのは私だけだったのだろうか？

4月から北小学校と南小学校が統合され、本川根小学校となる。30年たらずにこの校舎には誰もいなくなる。多くの子どもたちを見守り育ててくれた校舎も学校としての役目を終え、これからのような形で大切に利用されて行くのか見守りたいと思う。

私と息子、娘を見守り育ててくれた校舎に感謝の気持ちを込めて「ありがとう」の言葉を贈ります。



写真：北小学校、校舎内・体育館・外観

探ってみよう北小・南小の歴史

昭和46年4月

◎本川根町立東小学校、千頭小学校を統合し南小学校（以下、南小）となる。

◎本川根町立奥泉小学校を北小学校（以下、北小）と改称

昭和47年1月 南小、校章制定

昭和47年6月

南小、校舎竣工式挙行

昭和47年7月 南小、校歌制定

昭和51年3月 南小、校旗制定

昭和51年9月

北小、新校舎起工式挙行

昭和53年5月

北小、新校舎及び屋内運動場竣工式挙行

昭和63年12月

北小、校舎建設10周年記念式挙行

平成4年1月

北小、プール工事完了

平成6年1月

南小、屋内運動場落成

平成13年11月

南小、開校30周年記念式典挙行

平成14年4月

北小、複式3学級運営開始

平成15年4月

南小、2学期制開始、かがやき学級開設

平成16年6月

南小、プール竣工式挙行

平成18年4月

北小・南小が統合し、本川根小学校誕生（予定）